

# Unión de Federaciones Deportivas Vascas Euskal Kirol Federazioen Batasuna



## El frontón Bizkaia acogió el Campeonato de Euskadi junior y sub-21

El pasado fin de semana se celebraron los Campeonatos de Euskadi de las categorías Junior y Sub-21 organizados por la Federación Vasca de Taekwondo. Los torneos tuvieron como escenario el Frontón Bizkaia de Bilbao, y contaron con más de medio centenar de deportistas masculinos y femeninos. Los competidores buscaron subir a lo más alto del podio para colgarse una medalla y lograr puntos para una plaza en la selección de Eus-

• **Los torneos tuvieron como escenario el Frontón Bizkaia de Bilbao, y contaron con más de medio centenar de deportistas masculinos y femeninos.**

kadi, según la decisión de la Comisión Técnica de la Federación, que participará en los campeonatos nacionales previstos para el próximo mes de julio en Alicante. La Federación Vasca dio otro paso con estos campeonatos oficiales para

tratar de realizar con normalidad las numerosas actividades del calendario deportivo anterior a la pandemia, siempre siguiendo las normas de seguridad e higiene del protocolo anti-covid y sin público en las gradas.



Los Campeonatos de Euskadi de las categorías Junior y Sub-21 tuvieron lugar en Bilbao.

## Primera retransmisión de Euskal Kirola TB



Euskalkirola TB es ya una realidad.

La Unión de Federaciones Deportivas Vascas-Euskal Kirol Federazioen Batasuna comenzó el pasado sábado 29 de mayo, en una iniciativa muy especial, con la retransmisión en directo de acontecimientos del deporte vasco a través de streaming (Euskalkirola TB). El primer evento fue el partido de fútbol Anaitasuna-Athletic C de la Liga Vasca Femenina. EKTB es accesible desde todos los dispositivos. En ella, se ofrecerán más de 400 eventos deportivos al año que podrán verse al registrarse. [www.euskalkirolatv.eus](http://www.euskalkirolatv.eus). La UFDV-EKFB realizará la presentación que corresponde a esta iniciativa.

• **El primer evento fue el partido de fútbol Anaitasuna-Athletic C de la Liga Vasca Femenina.**

### LUCHA Y SAMBO

#### Seis medallas para el equipo vasco en el estatal de Murcia

La Federación Vasca de Lucha y Sambo compitió en San Javier (Murcia) en el Campeonato de España senior con una participación de la selección de Euskadi de cuatro chicas y diez chicos. Las competidoras femeninas lograron un pleno porque Naomi Marthens, del club Raider de Getxo, consiguió la medalla de plata y Nerea Elorza, del club Aranaco, de Vitoria la medalla de bronce. Las chicas del club Munoa de Barakaldo Ainhoa Santamaría y Roufaida Hamidi obtuvieron la medalla de plata. Los representantes masculinos no tuvieron suerte en los emparejamientos y los que consiguieron medalla fueron Aser Ebro del club Munoa, plata en lucha Greco-romana tras perder la final en un gran combate, y Jonathan García, del club Calamua de Donosti, que se apuntó el bronce en Sambo Playa. Desde la Federación Vasca están muy satisfechos con estos resultados.

### RUGBY

#### El Gernika asciende a la División de Honor

El Gernika volvió a la División de Honor de Rugby, en la que estará con el Ordizia, después de vencer en el Pepe Rojo de Valladolid al Independiente de Santander por 34-21. Más de 300 aficionados de los 'basurdes' celebraron el éxito con sus jugadores al acabar el encuentro. El Gernika encarriló su victoria en la primera parte y retorna a una categoría que perdió hace un par de años. El equipo vizcaíno ocupa el lugar que dejó hace unas semanas el Getxo, que cae al grupo A de la División de Honor B donde hay muchos equipos vascos.

• **El equipo vizcaíno ocupa el lugar que dejó hace unas semanas el Getxo, que cae al grupo A de la División de Honor B donde hay muchos equipos vascos.**

### FÚTBOL

#### El Alavés sube a Primera y culmina su gesta

El Deportivo Alavés femenino jugará en la máxima categoría por primera vez en su historia tras ganar el pasado fin de semana al Atlético B por 0-2. Osasuna, por su lado, cumplió al golpear al Racing (1-5), pero acabó a un punto de un equipo gasteiztarra que firmó una hazaña para la historia. Las 'gloriosas' jugarán ante los mejores clubes del fútbol femenino, en lo que será la primera vez que el conjunto vitoriano esté presente en la máxima categoría del fútbol femenino nacional. El equipo dirigido por Mikel Crespo ha realizado una temporada formidable en la que ha obtenido 18 triunfos, un empate y cinco derrotas en las 24 jornadas con 50 goles a favor y 21 en contra. El conjunto alavés ha liderado el Grupo Norte.